

20 de abril Ritual Honorífico de Concienciación Blanca

Por el Sumo Sacerdote HC 666

[Jue Abr 20, 2017 1:38 am](#)

Estoy escribiendo este post muy corto. Esta es una fecha perfecta para hacer este Ritual, ya que la Luna está en Acuario. Si a otras personas les apetece, también pueden hacer un trabajo simbólico para mostrar a los Dioses que hemos entendido el mensaje que intentaron darnos, el de preservar las Líneas de Sangre Divinas que fueron creadas por Satán.

Este Ritual solo puede ser hecho durante todo el 20 y 21 del Mes. Debemos mantenernos enfocados con los RTR's también.

Mientras la mayoría de la gente en el planeta ahora mismo siguen a los judíos y celebran el día de fumar marihuana, y hacen otras cosas perturbadoras en su vida transitoria, y desperdician todo para lo que existen, nosotros nos preocupamos mejor y con visiones mas elevadas. Por eso es importante que hagamos algo a cambio.

Adolf Hitler nació en ese día, también con esperanzas y la promesa y la lucha por la salvación para el Pueblo Blanco. Hoy en día, nuestro pueblo está en peligro, dormido, y nos enfrentamos a grandes problemas. No se trata sólo de nosotros, sino también para el mundo que, nos guste o no, depende de los pocos elementos que los Blancos han creado para sistemas más justos.

Mientras que algunos Blancos han tomado el camino de la decadencia moral, aquí hay gente que no lo ha hecho. Nosotros somos los que despertamos primero. Por lo tanto, tenemos que despertar a los que nos rodean y a los que vendrán después de nosotros. Esto es por el bienestar de todos.

No hay nada mejor que uno pueda dar hoy, que hacer un Ritual para ayudar a nuestros semejantes que solo necesitan un poco de apoyo espiritual para ver la

Verdad. El enemigo hace magia para maldecir a todos ellos todos los días. Es cuerdo que hagamos algo para contrarrestar esto.

Todos debemos repetir el Ritual de Incitación a la Conciencia para despertar a nuestra gente. Ya hay una gran ola de despertar y los amos de la esclavitud judía tienen miedo no sólo de los Blancos, sino de todos los Gentiles que eventualmente despierten. Una vez que nuestra gente despierte, seremos capaces de lidiar con los judíos y su hostil sistema de esclavitud kike de una vez por todas. Tenemos que mantenernos en pie completamente si queremos que este mundo se vuelva mejor, más pacífico, y para que surjan tiempos mejores para la humanidad.

Muchas personas están falsamente cómodas en un falso sistema de esclavitud. Que nos tiene a todos esclavizados con cadenas visibles e invisibles. En la próxima década, si no fuera por el trabajo que hacemos ahora, la humanidad se estaría hundiendo en la Pesadilla de Orwell. Los judíos han mostrado sus intenciones y solo pretenden la guerra.

Los únicos países que pueden levantar cabeza y organizar una resistencia masiva mundial ahora mismo contra esta monstruosidad son los países donde los Blancos son mayoría. La mayoría de los otros lugares son golpeados por los judíos hasta el empobrecimiento total.

EL RITUAL

Eleva tus energías. [Ver enlace más abajo], y recita la siguiente oración:

En el Nombre de Satán, llamamos a los Poderes del Infierno, a los Dioses Originales y Verdaderos de la Raza Blanca para que vengan y se manifiesten. Satán, Dios Verdadero, Todopoderoso e Inefable, que has engendrado la Raza Aria Blanca que se refleja a Tu propia imagen y semejanza, te pedimos que nos otorgues tus poderes.

Despierta a todo nuestro Pueblo Blanco Ario de la amenaza judía que trabaja para destruirnos. Incita a nuestro Pueblo Blanco Ario a la acción. Inculca nuestro Orgullo Ancestral Ario Blanco. Despierta a nuestros Hermanos y Hermanas Arios Blancos a la

Amenaza del Cristianismo, Islam, y programas Judíos relacionados para que todos ellos puedan ser completa y totalmente destruidos para siempre.

Otorga el Poder de Tu Protección a nuestra Raza Blanca e Hijos Blancos en todo el mundo.

Alabanza, Honor y Gloria sean dadas a Ti, Nuestro Padre Verdadero y a Nuestros Dioses Originales. ¡Somos Tus Descendientes e Hijos Directos!

—

La oración anterior puede ser recitada en voz alta o en tu mente.

Ahora, vibra Óðal, Sól, Óss, 88 veces, mientras te concentras en tus Runas. Hazlas vibrar juntas, no por separado. Óðal, Sól, Óss es una ronda, luego Óðal, Sól, Óss...

Cuando hayas terminado, recita lo siguiente con intención:

- *Todas las Personas Blancas son ahora racialmente conscientes*
- *Toda la Gente Blanca es críticamente consciente del problema judío*
- *Toda la Gente Blanca está tomando medidas para asegurar la existencia de nuestra Raza Blanca*
- *Todas las Personas Blancas están trabajando por un futuro seguro para nuestros Niños Blancos.*

Vibra SATANÁS

Luego cierra el ritual declarando

¡¡¡SALVE SATANAS Y SU RAZA BLANCA PARA SIEMPRE!!!

Cómo elevar tus energías:

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Rtrs/Raising_Energies.html

Página Web JoS de las Runas:

https://alegriadeenki.com/www.angelfire.com/empire/serpentis666/Runic_Kabalah.html

Archivo Zip Audio Mp3 de la Cábala Rúnica:

<https://web.archive.org/web/20170724024516/http://www.exposingchristianity.com/Runic%20Kabalah%20Audio%20CD.zip>

© Ministerio de la Alegría de Satán

www.JoyofSatan.org